

Atelier 101 101 Workshop

Coupe et coiffure Haircuts and hairdressing

Mercredi 18 septembre
18 h 30 à 20 h 30
au CFV (Édifice 93)
GRATUIT

Wednesday September 18
6:30 to 8:30 pm
At the VFC (Building 93)
FREE

Inscription en ligne / Online registration

<https://coupe-et-coiffure-haircuts-and-hairdressing.eventbrite.ca/>

Venez seul(e), en couple ou entre ami(e)s au premier atelier du Café Découverte. Il s'agit d'un atelier express sur les coupes et les coiffures de bases pour hommes, femmes et enfants. Venez faire le plein de trucs et de conseils qui vous permettront d'économiser temps et argent.

**Vous avez un rasoir électrique et un peigne?
Apportez-les!**

Come alone, as a couple or with friends for the first Café Découverte workshop. This will be an express workshop about basic haircuts and hair styles for men, women, and children. Come get tips and tricks that will help you save time and money.

You have a clipper and a comb? Bring them!

INSCRIPTION OBLIGATOIRE avant le 16 septembre

Les enfants sont les bienvenus dans l'aire de jeux. Minimum de cinq inscriptions pour que l'activité ait lieu.

REGISTRATION IS MANDATORY before September 16

Children are welcome in the play area. Minimum of five registrations for the activity to take place.



Café Découverte

Activités à thématiques variées visant l'accueil et l'intégration des familles à la communauté militaire.

Theme-based activities that bring people together by integrating newcomers and reinforcing the military family community.

INFORMATION

Vicki Bélanger

vicki.belanger@forces.gc.ca

418 844-6060

